

NOMINATION : SAMUEL BITSCH EST LE NOUVEAU DIRECTEUR DES ENIL DE FRANCHE-COMTÉ

Samuel Bitsch, est depuis la rentrée scolaire 2022/2023 le nouveau directeur des ENIL de Franche-Comté. Ses deux enjeux principaux sont le regroupement des deux écoles (celle de Mamirolle et celle de Poligny) ainsi que l'attractivité des formations des deux écoles.

"Ma priorité est la fusion des deux ENIL de Franche-Comté (Mamirolle et Poligny) ainsi que l'attractivité de nos formations. Le projet de fusion des deux ENIL fait l'objet d'une nouvelle période de travail en commun. Ce travail visera à trouver l'équilibre nécessaire à une gouvernance respectant les équilibres des deux campus et des territoires".

"L'attractivité de nos formations est l'autre grand chantier sur lequel les équipes travaillent déjà depuis longtemps. Les métiers de l'agroalimentaire souffrent d'un déficit d'image et par ricochet les formations qui y sont liées. Nous devons impérativement travailler avec les filières professionnelles qui, elles-mêmes, ont de forts besoins de main d'œuvre qualifiée".

Des écoles publiques réputées depuis 1888

Les ENIL forment des professionnels du secteur laitier et fromager, mais plus largement de l'agroalimentaire, des biotechnologies, de la qualité et de la gestion et la maîtrise de l'eau. La priorité de ces formations : enseigner la sécurité alimentaire et la promotion des produits de qualité aux étudiants du CAP à la Licence (Bac +3).

En lien avec le ministère de l'Agriculture et de la Souveraineté alimentaire, les ENIL assurent depuis 135 ans, un service public de formation accessible à tous. L'agroalimentaire, première industrie de France, est impacté par le manque de candidats et un manque de connaissances sur les métiers.

Parcours de Samuel Bitsch

Originaire de Franche-Comté et d'Alsace et habitant en Bourgogne, sa carrière s'est déroulée, pour une grande partie, dans l'enseignement supérieur mais aussi à l'éducation nationale en France et à l'étranger. Après une année passée au Maroc dans le cadre de l'enseignement français à l'étranger, il fait le choix de franchir le pas vers la Direction d'établissements de l'enseignement agricole. De profil administratif et financier, il possède une forte appétence pour tous les enjeux liés à la pédagogie et à la scolarité et donc au pilotage des politiques éducatives.

Plus de 90% des apprenants des ENIL trouvent un poste de salarié qualifié, 6 mois après l'obtention de leur diplôme.

CONTACT PRESSE ENIL

JULIEN JACOTOT - JULIEN.JACOTOT@3COM-MEDIAS.COM - 06 59 88 93 18

Nomination : Samuel Bitsch est le nouveau directeur des Écoles Nationales d'Industries Laitières (ENIL)

